



An: PetKO	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: PB
Bem. / Frist: als Petition		Vis: JCH
	10. JUNI 2013	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr: 10-14.730.01	

www.quartiervereinkornfeld.ch

Einwohnerrat Riehen

Wettsteinstasse 1
4125 Riehen

Riehen, 7. Juni 2013

RESOLUTION betreffs Buslinien

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei erhalten Sie eine Resolution vom Neutralen Quartierverein Kornfeld mit der Bitte um Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Hermle

RESOLUTION

An den Gemeinde- und Einwohnerrat der Gemeinde Riehen

Die Mitglieder des Quartiervereins Kornfeld haben an der ordentlichen Generalversammlung vom 26. April 2013 folgende Resolution verabschiedet:

Der Gemeinderat sowie der Einwohnerrat der Gemeinde Riehen werden aufgefordert, sich mit allen Mitteln dafür einzusetzen, dass die Buslinien 35 und 45 auch an Sonntagen verkehren und eine Verbesserung der Frequenz auf der Buslinie 34 erzielt wird.

Viele Bewohner des Kornfeldquartiers sind mit dem Angebot des öffentlichen Verkehrs unzufrieden. So wird bemängelt, dass nur jeder zweite Bus der Linie 34 bis Riehen Bahnhof fährt, die Linien 34 und 35/45 ab Lachenweg Richtung Riehen gleichzeitig fahren und die Alterseinrichtungen wie Basler Dybli, Dominikushaus, Wendelin, Sonnhalde und Humanitas an Sonntagen mit dem öffentlichen Verkehr gar nicht erreichbar sind. Das Fehlen des Sonntagsangebotes schränkt auch die Bewohnerinnen und Bewohner dieser Alterseinrichtungen in ihrer Beweglichkeit sehr ein. Ein weiteres Anliegen sind die Unterstände an den Bushaltestellen der Linien 34 und 35/45. Durch die fehlenden Rückwände wird man trotz Dach bei Regen nass.

Wir verlangen deshalb von Gemeinde- und Einwohnerrat die Überprüfung des Angebotes des öffentlichen Verkehrs. Insbesondere sollen folgende Verbesserungen in Betracht gezogen werden:

- Die Buslinie 34 soll generell (auch sonntags) bis Riehen Bahnhof verlängert werden, d.h. jeder Bus fährt von Basel her via Habermatten bis Riehen Bahnhof, also im 71/2 Minuten-Takt. Dadurch besteht dann auch ein gutes Angebot für die Schülerinnen und Schüler zum Standort Bäumlhof.
- Die Linien 35/45 sollen auch in Richtung Riehen zeitverschoben zur Linie 34 fahren.
- Die Linien 35/45 sollen tagsüber auch an Sonntagen betrieben werden.
- Bei den Unterständen an den Bushaltestellen sind Rückwände einzubauen.

Diese Massnahmen bringen wesentliche Verbesserungen und sollten kostenmässig realisierbar sein. Wir sind überzeugt, dass die Gemeinde Riehen dadurch ihrem Ruf als Ökostadt auch beim öffentlichen Verkehr gerecht wird.

Quartierverein Kornfeld
7. Juni 2013